

El nacimiento del niño o niña 1'500.000 será un acontecimiento histórico que refleja todo un proceso de gestión de la salud que ha realizado la Junta de Beneficencia de Guayaquil desde hace 62 años en que construyó un Hospital especializado en la atención integral de la mujer y del binomio madre hijo.

“La Junta de Beneficencia otorgará al niño o niña 1'500.000 una beca estudiantil para su educación primaria y secundaria en la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, de la JBG. Latina Vida entregará un seguro de vida a la madre por 10 mil dólares; la empresa Kimberly Clark donará un set con productos varios y durante un año entregará mensualmente pañales Huggies y la Maternidad Sotomayor exonerará de todos los gastos a la madre en su parto sea normal o cesárea. La atención de esa madre y su hijo/a será en una suite privada de la Clínica del Hospital Sotomayor”, explicó el Dr. Luis Hidalgo, Director Técnico del Hospital.

“Nuestro Hospital es uno de los pocos o quizás el primero en Latinoamérica que puede honrarse en atender 1'500.000 nacimientos. Por ello estamos preparando toda una serie de actividades para recibir al niño o niña que ocupe ese importante sitio histórico tanto para la Maternidad Sotomayor cuanto para la ciudad de Guayaquil y del Ecuador. Ese niño o niña recibirá una atención gratuita”, expresó el Dr. Luis Hidalgo, Director Técnico del Hospital Sotomayor.

“Estamos a cerca de 300 nacimientos para recibir al niño o niña 1'500.000. Estadísticamente se estima que este acontecimiento se produzca este fin de semana”, acotó el Dr. Hidalgo.

“Los tres primeros partos en los servicios generales registrados en la Maternidad Sotomayor, hace 62 años, fueron de mujeres provenientes de Babahoyo, Daule y Jipijapa. Esto significa que desde sus inicios la Maternidad Sotomayor atiende a las mujeres de diversas provincias del país”, dijo el Director Técnico de la Maternidad.

En la rueda de prensa también estuvo presente la Sra. Violeta Zunino Macías, ella fue el primer nacimiento que se dio en la Clínica del Hospital Enrique C. Sotomayor, “es la prueba fehaciente de la labor que durante 62 años ha desarrollado este centro hospitalario de la JBG en beneficio de la mujer ecuatoriana”, sostuvo Hidalgo.